
nho) 
eador - 

Secreàanc irais ratIva 

 

APROVADO (A) NA SESSÃO tf  02- -I o  
DEfl DRJfl  

VOTOS CONTRA 

 

MESA DA 	()G;  .23  

  

  

  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 675/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito em Exercício 
Municipal - Marcondes Francisco dos santos, juntamente com o Secretário de 
Agricultura e Aquicultura Senhor Jandirson Campos Torres, Solicitando, A 
CONSTRUÇÃO DA SEDE DA ASSOCIAÇÃO AGROLEITE MATINHA LOCALIZADA 
NO POVOADO RIACHO. Reiterando Requerimento N°1117/2022, pelas razões e 
justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com os associados, bem como, com a diretoria que preside a associação 
AGROLEITE, esta, localizada no Povoado Riacho constatamos que o poder 
público municipal precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no  
sentido de construir uma sede para a associação aqui em apreço uma vez que 
esta não dispõe de espaço adequado para a realização de reuniões e deliberação de 
assuntos de ordem administrativa. 

Salienta-se que a associação AGROLEITE, exerce um papel importante no tocante a 
produção leiteira do município, bem como, exerce função social, uma vez que contribui 
não só para o aumento da produção rural, mas também, para a geração de emprego e 
renda dos seus associados e indivíduos que residem naquele Povoado. Portanto, a 
referida associação merece ser vista com outros olhos pela Prefeitura da nossa cidade 
o precisa contemplar aquela instituição do enquanto solicitado. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões, 	16 de Maio de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 676  / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Administrador do 
Bairro Tancredo Neves Senhor Luiz Humberto Barreto Faria, Solicitando, A 
LIMPEZA E CONSERVAÇÃO DO ACESSO AS FÁBRICAS DA NETUNO E 
INTEGRAL MIX LOCALIZADAS NO BAIRRO PA-4, COMPLEXO BTN.  Reiterando 
requerimento N°1049/2022, pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares e funcionários que se utilizam do acesso em referência, e 
ainda, através de visita realizadas ao local, verificamos que o poder público do 
município precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de 
providenciar a limpeza e conservação do acesso às unidades fabris aqui 
apresentadas. 

Salienta-se que o citado acesso se encontra eivado de matagal causando transtornos 
para as pessoas que precisam transitar naquela área, sendo necessário a devida 
conservação e limpeza para que possamos oferecer aos nossos munícipes um 
logradouro público salubre e seguro. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 

Sala das Sessões 	16 de Maio de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 677 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretádo de 
Agricultura e Aquicultura Senhor Jandirson Campos Torres, Solicitando, A 
AQUISIÇÃO DE UM TRATOR E IMPLEMENTOS AGRÍCOLAS PARA ATENDER AS  
NECESSIDADES DA ASSOCIAÇÃO AGROLEITE MATINHA, LOCALIZADA NO  
POVOADO RIACHO.  Reiterando o requerimento N°1118/2022, pelas razões e 
justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com os associados, bem como, com a diretoria que preside a associação 
AGROLEITE, esta, localizada no Povoado Riacho, constatamos que o poder 
público municipal precisa envidar os esforços que se fizerem necessário no 
sentido de contemplar aquela associação com um trator e implementos 
agrícolas, uma vez que 	não dispõe do referido equipamento para atender a 
demanda de campo daquela associação. 

Salienta-se que a associação AGROLEITE, exerce um papel importante no tocante a 
produção leiteira do município, bem como, exerce função social, uma vez que contribui 
não só para o aumento da produção rural, mas também, para a geração de emprego e 
renda dos seus associados e indivíduos que residem naquele Povoado. Portanto, a 
referida associação merece ser vista com outros olhos pela Prefeitura da nossa cidade 
sendo que nesse contexto, precisa contemplar aquela instituição com um trator para 
servir de instrumento a ser utilizado para a produção rural daquela instituição. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 678/ 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o secretário 
de Saúde Senhor Adonel Gomes de Sá Júnior Solicitando, A CONSTRUÇÃO 
DE UMA UPA (UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO) TIPO I NO BAIRRO 
TANCREDO NEVES, MUNICÍPIO DE PAULO AFONSO/BA. Reiterando 
requerimento N°1173/2022, pelas razões e justificativa a seguir expostas. 

JUSTIFICATIVA: 

Com o objetivo principal de concentrar os atendimentos de saúde de 

complexidade intermediária é que pleiteamos a construção do referido 

equipamento no Município de Paulo Afonso/BA, especificamente no Complexo 

de Bairros Tancredo Neves, uma vez que este se configura como o maior 

Bairro em extensão bem como, em número de habitantes. 

Sabemos da importância, e da necessidade, em termos em nossa cidade um 

equipamento dessa envergadura, pelo fato de que a sociedade local terá uma 

melhoria no acesso a saúde pública e gratuita, além do aumento da 

capacidade de atendimento do Sistema Único de Saúde (SUS), desafogando 

desta forma a enorme demanda que se verifica no Hospital Municipal e Hospital 

Nair Alves de Souza. 



Dessarte, e por tudo aqui exposto, espera-se que o Poder Público Municipal 

tome as providências necessárias no sentido de atender à solicitação e clamor 

da sociedade Paulo Afonsina procedendo com a construção do equipamento 

de saúde ora apresentado para que tenhamos uma melhoria satisfatória no 

quadro de saúde do nosso Município. 

Sala das Sessões, em 16 de Maio de 2023. 
das 

. 	Iva 
(Gilmárir arinho) 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 693 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito em Exercício 

Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamerve com o 

Administrador do Bairro Tancredo Neves Senhor Miguel Leite da Siva Júnior, 

Solicitando, A LIMPEZA, PODAÇÃO DAS ÁRVORES E CONSERVAÇÃO NO 

BAIRRO DNER.  Pelas razões e justificativa expostas a seguir 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares e funcionários que se utilizam do acesso em 
referência, e ainda, através de visita realizadas ao local, verificamos que o 
poder público do município precisa envidar os esforços que se fizerem 
necessário no sentido de providenciar a limpeza, Podação das árvores e 
conservação no Bairro DNER, próximo a igreja católica. 

Salienta-se que o citado acesso se encontra eivado causando transtornos para 
as pessoas que precisam transitar naquela área, sendo necessá. a devida 
conservação e limpeza para que possamos oferecer aos nossos munícipes um 
logradouro público salubre e seguro. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as 
demandas importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade 
local, ao tempo em que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos 

Munícipes. 

Sala das Sessões, 	19 de Maio de 2023 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 699 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
Infraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando A REFORMA DA 
QUADRA DE ESPORTES DO POVOADO BAIXA DO BOI. Reiterando o requerimento 
N°1112/2022, pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem no Povoado Baixa do Boi, e conforme visita 

realizada ao local, constatamos que o poder público municipal precisa envidar os 

esforços necessários no sentido de proceder com a reforma da quadra de  

esportes do Povoado ora em referência, contemplando aquele bem público com 

vestiários, alambrado arquibancada e além disso proceder com a cobertura da referida 

quadra de esportes. 

Salienta-se que a reforma da quadra em referência tem como objetivo principal 

desenvolver as atividades esportivas no seio dos nossos jovens e por consequência 

livrá-los do mundo das drogas que tanto trazem malefícios a nossa cidade. 

Dessarte, e por tudo o quanto exposto, espera-se que o Poder Público tome as 

providências necessárias no sentido de atender a solicitação da sociedade Paulo 

Afon sina. 

Sala das Sessões, 	23 de Maio de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 700  2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento intemo desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Secretário de 
lnfraestrutura Senhor Francisco Alves de Araújo, Solicitando, A SUBSTITUIÇÃO DO  
PADRÃO DE ENERGIA ELÉTRICA DE 127 VOLTZ PARA 220 VOLTZ DA QUADRA 
DE ESPORTES LOCALIZADA NO POVOADO BARRINHA.  Reiterando o 
requerimento N°1116/2022, pelas razões e justificativa expostas a seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que residem no Povoado em apreço, e conforme visita 

realizada ao local, constatamos que o poder público municipal precisa envidar os 

esforços necessários no sentido de proceder com a substituição do padrão de 

energia elétrica da quadra de esportes daquele Povoado, tendo em vista, que o 

existente se encontra obsoleto.  

Salienta-se que os refletores da referida quadra de esportes estão sendo substituídos, 

em consequência, o padrão de energia instalado, já não suporta a carga real dos 

novos equipamentos. 

Dessarte, e por tudo o quanto exposto, espera-se que o Poder Público tome as 

providências necessárias no sentido de atender a solicitação da sociedade Paulo 

Afonsina. 

Sala das Sessões, 	23 de Maio de 2023. 
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	PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

GABINETE DO VEREADOR GILMÁRIO MARINHO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 701 / 2023. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário. Vem respeitosamente 
perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 
requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito em Exercício 
Municipal — Marcondes Francisco dos Santos, juntamente com o Administrador do 
Bairro Tancredo Neves Senhor, Miguel Leite da Silva Júnior, Solicitando, A 
IMPLANTAÇÃO DA ILUMINAÇÃO EXTERNA ATRAVÉS DE POSTEAMENTO DA 
IGREJA CATÓLICA DE SANTO ANTÔNIO LOCALIZADA NO BAIRRO MARINA 
FRANÇA. Reiterando o requerimento N°1048 pelas razões e justificativa expostas a 
seguir. 

JUSTIFICATIVA: 

De acordo com populares que frequentam a Igreja aqui em referência, e ainda, através 
de visitas realizadas ao local, verificamos que o poder público do município precisa 
envidar os esforços que se fizerem necessário no sentido de providenciar a 
implantação da iluminação da área externa da Igreja de Santo Antônio. 

Salienta-se que a parte externa daquela comunidade Católica se encontra na 
escuridão, sendo necessário que seja providenciado a iluminação daquele espaço 
garantindo desta forma mais conforto e segurança às atividades ecumênicas 
realizadas naquele templo Católico. 

Em tempo, NOTICIAMOS, ao Poder Público Municipal, que observe as demandas 
importantes, necessárias e urgentes solicitadas pela sociedade local, ao tempo em 
que, PEDE DEFERIMENTO, ao pleito dos nossos Munícipes. 
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